若宮商業高校の生徒のみなさんへ

(特に公共交通機関を利用して登下校する生徒)

生徒指導部

公共交通機関(電車・バス等)を利用しての登下校について

6月1日(月)からの学校再開にあたり、公共交通機関を利用して登下校をする際には、通常の 乗車マナーに加えて、以下のことに気をつけながら登下校をしてください。

☆「うつらない行動、うつさない行動」を心がけて登下校しましょう。

○5月4日に「新しい生活様式」が提言されました。(厚生労働省HP参照)

「新しい生活様式」

- (3) 日常生活の各場面別の生活様式 公共交通機関の利用の項目においては、実践例として、
 - 会話は控えめに
 - ・混んでいる時間帯は避けて
 - ・徒歩や自転車利用も併用する

が挙げられています。

- ○車内でのマスクの着用、咳やくしゃみをする際にはハンカチや袖で抑えるなどの(咳エチケット) マナーに努めましょう。(特にマスクの着用は咳やくしゃみ等による病原体の飛散を防ぐ効果が高いとされており、感染症予防に有効な手段となっています)
- ○車内においては、周囲の乗客に対して、いつも以上の配慮をしましょう。

そのほかにも、各自で「うつらない行動、うつさない行動」を考え、一人ひとりができる感染対策 を実践していきましょう。

(生徒指導部:加藤 陽一郎)